



# JOPA JOMA, KENZINGEN

## Bauherr Client

SCHMIDT ARCHITEKTEN, Kenzingen

## Architektur Architecture

SCHMIDT ARCHITEKTEN, Kenzingen;  
Beratung und Ausstattung: Häfele SE & Co KG, Nagold

## Realisierungsdatum Year of realisation

2020

## Produkte Products

CUBIC 36 Deckenleuchte, Q ONE Wallwasher, Q FOUR 80° Deckenstrahler, Q FOUR 40° Deckenstrahler, Q FOUR TT, Loox5 Linearlicht-System, Loox flexible Leseleuchte mit integrierter USB-Ladestation

## Einsatzbereiche Fields of use

Wohnen, Erschließen, Empfangen, Bäder

## Fotos Photos

Häfele/Fotostudio Huber, Alexander Huber, Nagold



## Kurzbeschreibung / Konzept

### Short description / Conception

Auch auf dem Land entstehen erste Microliving Konzepte. So zum Beispiel in Kenzingen, wo Architekt Christoph Schmidt und sein Bruder Stephan das „Jopa Joma“ konzipiert und gebaut haben. Bei schlanker Quadratmeterzahl bietet es eine hochwertige, designorientierte, langlebige Wohnumgebung. Dabei geht das umfangreiche Möbel-Lichtsystem Loox von Häfele eine symbiotische Verbindung zur innovativen Raumbeleuchtung von Nimbus ein. Gemeinsam sorgen Loox und Nimbus für einen harmonischen Gesamteindruck in Sachen Beleuchtung.

The first microliving concepts are being built in the countryside. For example in Kenzingen, where the architect Christoph Schmidt and his brother Stephan have designed and built the “Jopa Joma”. In just a few square metres it offers a high-quality, design-oriented and long-lasting home environment. In this project, Häfele’s extensive Loox furniture lighting system enters into a symbiotic alliance with Nimbus’s innovative room lighting.

nimbus group

nimbus<sup>x</sup> Loox5

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 70469 Stuttgart/Germany  
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14  
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com